



Incendie criminel au SPIP de Caen

Le **SNEPAP-FSU** condamne avec la plus grande fermeté l'évènement survenu dans la nuit du lundi 21 au mardi 22 avril, sur le site du SPIP de Caen, où cinq véhicules administratifs ont été incendiés. L'origine criminelle ne fait aucun doute.

Si des SPIP ont déjà pu être visés par des actes malveillants par le passé, c'est la première fois qu'un service de milieu ouvert est ainsi attaqué dans le contexte que chacun connaît actuellement.

Cet acte de violence gratuite, sans revendication apparente, est inadmissible. Aucune violence n'est légitime. S'en prendre à un service public, c'est s'attaquer à la République, à ses agents, et aux valeurs qui nous rassemblent.

Le **SNEPAP-FSU** apporte tout son soutien aux collègues du SPIP de Caen, particulièrement éprouvés par cet évènement.

Nous saluons la réactivité et l'engagement de la direction locale du SPIP, qui a pris le temps d'informer et d'écouter ses agents.

Nous saluons également la présence sur place du Directeur Interrégional adjoint, venu exprimer, au nom de l'administration, sa solidarité avec les agents touchés.

Le **SNEPAP-FSU** appelle à une vigilance renforcée et demande aux pouvoirs publics de prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir la sécurité des personnels du SPIP.

Une réflexion doit être portée sur une meilleure sécurisation au long cours, indispensable, qui ne doit cependant pas aboutir à une bunkerisation des services, contreproductive.

Ceux qui protègent doivent être protégés pour agir. C'est l'indispensable condition d'un service public fort et efficace.

Pour le **SNEPAP-FSU**,
Le bureau régional Région Grand Ouest

RÉGION GRAND OUEST - DISP RENNES

